

Entorno

## El consumo privado en México mantiene el ritmo en octubre con una subida del 3,8%

Modaes  
14 ene 2016 - 00:00

El consumo en México mantiene el ritmo de crecimiento. El Indicador Mensual del Consumo Privado en el Mercado Interior (IMCPMI), creció un 3,8% en octubre, el mismo incremento que en octubre del año anterior, cuando el IMCPMI ascendió también un 3,8%.

Con respecto al mes anterior, el consumo privado en el mercado mexicano creció un 0,8%, el mismo porcentaje registrado en los dos meses anteriores. En septiembre, el IMCPMI también se incrementó un 0,6% con respecto a agosto, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) de México.

El gasto en los bienes importados fue el que registró un mayor aumento interanual en octubre, aunque redujo el incremento de septiembre. En el décimo mes del año, el IMCPMI ascendió un 7,6% respecto al mismo mes del año anterior, frente a la subida del 10,4% en septiembre.

Por su parte, el consumo de bienes y servicios de origen nacional aumentó en octubre un 3,5% con respecto al mismo mes del año anterior, un crecimiento superior al de septiembre, cuando el alza fue del 2,9%.

En octubre, el consumo de servicios creció un 4,3% respecto al mismo mes del año anterior y registró su mayor incremento desde mayo de 2013. Por su parte, el aumento interanual del consumo de bienes de origen nacional alcanzó el 2,8%.